

しみん みな
市民の 皆さまへ

ふゆ びょうき うつらない たいさく てっぺい ねが
冬に 病気が うつらない 対策の 徹底の お願い

ふじさわしちょう すずきつねお
藤沢市長の 鈴木恒夫です。

しみん みな じぎょうしゃ みな あたら
市民の 皆さま 事業者の 皆さまには 新しい
ころなういるす たいさく
コロナウイルスが うつらないようにする 対策に
きょうりょく
ご協力いただき ありがとうございます。

がつ あたら ころなういるす びょうき
11月になって 新しいコロナウイルスの 病気に
ひと ぜんこく ふ ふじさわし
かかった 人が 全国で 増えています。藤沢市でも
がつ あたら ころなういるす びょうき
11月から 新しいコロナウイルスの 病気に かか
ひと きゅう ふ がつ にち
った 人が 急に 増えました。11月18日で 9
にん がつ あたら
1人います。これは 10月に 新しい
ころなういるす びょうき ひと かず
コロナウイルスの 病気に かかった 人の 数の
ばい ふじさわし あたら ころなういるす びょうき
2倍です。藤沢市は 新しいコロナウイルスの 病気
ひと かず おお たいへん
に かかった 人の 数が 多くて とても 大変な
じょうきょう
状況です。

かながわけん いりょうあらーと だ
また 神奈川県は 「医療アラート」を 出しました。
いりょうあらーと びょういん にゅういん ひと ね
「医療アラート」は 病院に 入院する人が 寝る
べっど ふ つよ ねが
ベッドを 増やしてくださいという 強い お願いで
す。

かながわけん あたら ころなういるす びょうき
神奈川県は 新しいコロナウイルスの 病気に か
ひと きゅう ふ しんぱい
かる 人が 急に 増えることを とても 心配して
き つ
気を付けています。

いま いろいろな 経済活動が できるように なり
ました。その中で 病気に かかった 人の 数が 増
えている 状況を 乗り越えるためには 一人ひと
りの 意識や 行動が とても 大切です。

市民の 皆さまは 今週の 連休や 年末は い
つもどおり 手を 洗って マスクを するなど
病気が うつらない 対策を してください。国が
提案する 人と 2 m 離れるなどの 新しい生活
様式〈新しい生活のしかた〉を 守ってください。

ほかに 国は 新しいコロナウイルスの 病気に
かかる リスクは 次の 5つのときに 高くなると
言っています。

- ①一緒に お酒を 飲んだり ご飯を 食べたり
する パーティなど
- ②沢山の 人と 長い 時間、ご飯を 食べたり お
酒を 飲んだり する
- ③マスクを しなないで 人と 話す
- ④狭い 所で 一緒に 生活する
- ⑤場所が 変わる の5つです。

あなたが 新しいコロナウイルスの 病気に かか
る リスクが 高くないか 確認してください。そして
新しいコロナウイルスの 病気に かかる リスクが

さ 下がるように すぐ 少ない 人数で しょくじ 食事を たの 楽しむなど
の くふう 工夫を してください。 あたら 新 しい コロナ ウイルス の
びょうき 病気に かかる ひと 人が ふ 増えないように ご理解と
きょうりょく ご協力を ねが お願いいたします。

ねん 2020年11月19日
ふじさわしちょう すぎ つねお

藤沢市長

鈴木恒夫